'Economía política del proceso de paz' en Debate CID
'Economía política del proceso de paz' en Debate CID
El evento abordará cuatro ejes temáticos: política agraria, participación política, narcotráfico y víctimas.
Bogotá D.C., 16-oct-2012 (Comunicaciones CID). ¿Qué debería negociarse entre el Gobierno Nacional y los alzados en armas?, ¿Cómo podrían implementarse los correspondientes acuerdos?, estos y otros interrogantes vistos desde la perspectiva político económica de los diálogos de paz que están a punto de iniciar entre el gobierno colombiano y las Farc, serán respondidos y analizados durante el Debate CID 'Economía política del proceso de paz', el próximo 18 de octubre, en el auditorio principal del edificio 310 de la Facultad de Ciencias Económicas (FCE) de la UN, de 7:00 a.m. a 4:00 p.m.

Debate CID, espacio académico que ha institucionalizado el Centro de Investigaciones para el Desarrollo (CID), es para su director, Jorge Armando Rodríguez, "un escenario apropiado en el que, a partir de la premisa del pensamiento económico clásico que reconoce la estrecha relación entre política y economía, se pueden tratar temas de crucial importancia para Colombia como el proceso de paz".

De esta manera, el profesor Rodríguez espera que durante el evento "los panelistas arrojen luces sobre qué y cómo negociar en las mesas de Oslo y La Habana, y los costos y beneficios del fin del conflicto armado colombiano", pues en su criterio, "tanto la guerra como la paz pueden tener un costo".

En esta oportunidad participará un destacado grupo de expertos que tienen trabajos académicos o han hecho aportes en la elaboración de políticas públicas, relacionados con los cuatro ejes temáticos del Debate: política agraria, participación política, narcotráfico y víctimas.

El CID reúne a 13 expertos en una sola jornada

La apertura del evento la realizarán el decano de la FCE José Guillermo García y el profesor Jorge Armando Rodríguez, a las 7:00 a.m.

El panel inicial, de 7:30 a.m. a 9:00 a.m., 'Política de desarrollo rural', contará con la participación de Absalón Machado, profesor e investigador en temas agrarios; Salomón Kalmanovitz, ex decano de la FCE, y actual decano de la Facultad de Ciencias Económicas-Administrativas de la Universidad Jorge Tadeo Lozano; y Darío Fajardo, profesor e investigador de la Universidad Externado de Colombia.

El siguiente panel, de 9:00 a.m. a 10:30 a.m., 'Participación política', estará a cargo de Carlos Mario Perea, director del Instituto de Estudios Políticos y Relaciones Internacionales (IEPRI), de la UN; Juan Carlos Palou de la Fundación Ideas para la Paz; y Pedro Medellín, investigador y profesor universitario.

De 10:45 a.m. a 12:45 p.m., se desarrollará el tercer panel, 'Narcotráfico', y tendrá como conferencistas a Daniel Mejía, profesor e investigador de la Universidad de los Andes; María Clemencia Ramírez, profesora e investigadora del Instituto Colombiano de Antropología e Historia (ICANH); y Ricardo Rocha, investigador del CID.

El último panel, 'Víctimas', se realizará de 2:00 p.m. a 4:00 p.m., y contará con cuatro expertos: Luis Jorge Garay, investigador en temas de víctimas y costos económicos de la violencia; Jorge A. Restrepo, director del Centro de Recursos para el Análisis de Conflictos (CERAC); Martha Nubia Bello, directora del Departamento de Trabajo Social de la Facultad de Ciencias Humanas de la UN; y María Clemencia Castro, directora del Observatorio de Procesos de Desarme, Desmovilización y Reintegración de la UN.

Si usted está interesado en asistir, puede hacerlo de manera gratuita inscribiéndose en la página web del CID, www.cid.unal.edu.co en el banner de actividades académicas.